

MILENIO

Calificación de México no cambiará solo por promesas de reformas: Moody's

NEGOCIOS • 14 AGOSTO 2012 - 4:02PM — ÓSCAR GRANADOS

Una modificación a la calificación soberana implica elementos sólidos, dijo Alberto Jones, director de la agencia evaluadora en el país.



Foto: EFE

LA CALIFICACIÓN SOBERANA ACTUAL DE MÉXICO SE UBICA EN BAA1.

Ciudad de México • Un cambio de gobierno con promesas de reformas estructurales serán incentivos nulos para que Moody's cambie la calificación soberana en México, la cual se ubica en Baa1, afirmó Alberto Jones, director de la agencia evaluadora en el país.

Previo a la celebración del 40 aniversario del Infonavit, el directivo expuso que una modificación a la calificación soberana implica elementos sólidos.

El directivo expuso que "siempre un nuevo gobierno es una oportunidad, pero nos parece que no hay elementos para incorporar eso en la calificación soberana de México".

"Es decir, el suponer que porque viene una nueva administración las reformas claves que se han venido postergando, particularmente la fiscal, que esa es la que realmente es crítica para la calificación, se va a concretar, por lo menos no se ve así porque haya un cambio de gobierno", recalzó.

El representante de la firma estadounidense agregó la principal debilidad de la calificación está relacionado con la dependencia que tienen las arcas del gobierno en el petróleo.